
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirsausschusses Auenhausen-

Frohnhausen-Hampenhausen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Hegge/007/09-14 

Sitzungs-Tag: 30.08.2012 

Sitzungs-Ort: Frohnhausen, Auf´m Klee, 
Heggehalle 

  
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Hartmann, Rainer  

CDU: 
Kröger, Eckhard als Vertretung für Michael Waldeyer 

UWG/CWG: 
Schauf, Eduard  

Wintermeyer, Paul  

Liste Zukunft: 
Lüdke, Axel als Vertretung für Stefan Heilemann 

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Friedhofsangelegenheiten 
 

 

 

 

2. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

3. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Zuhörer, sowie die Sit-
zungsteilnehmer. Gegen Form und Frist der Einladung ergeben sich keine 
Bedenken. Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit des Gremiums 
fest. 
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Der Vorsitzende schlägt vor im nichtöffentlichen Teil der Sitzung die Tages-
ordnungspunkte 4.1 und 4.2 in der Reihenfolge zu tauschen. Es ergibt sich 
kein Widerspruch. 
Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Friedhofsangelegenheiten 
 

  

 

Der Ausschuss beschließt einstimmig dass es in den nächsten Wochen un-
ter Beteiligung zuständiger städtischer Mitarbeiter, (Herrn Bahlke) einen 
Ortstermin auf dem Friedhof geben soll. Dabei sollen folgende Themen vor-
rangig besprochen werden: 

a. Beseitigung der Friedhofshecke 

b. Neugestaltung für den Bereich der Urnengräber 

c. Barrierefreier Zugang zur Friedhofskapelle  

 

2. Bekanntgaben 
 

  

 

Der Vorsitzende berichtet über die Möglichkeit zur Teilnahme am Wettbe-
werb zum Klimaschutzpreis  der Stadt Brakel. 
 

3. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

• Thorsten Behler regt an, das es zu einer gemeinsamen Aktion zur 
Neugestaltung des Umfeldes der Heggehalle (Rodung und Neuanpflan-
zungen) kommen müsse. 

 
• Karl Ahrens teilt, unter Hinweis auf die im nichtöffentlichen Teil unter 

Punkt 4.1 und 4.2  zu behandelnden Grundstücksangelegenheiten fol-
gendes mit:  
„Er, Karl Ahrens sei aktuell der Bewirtschafter der zur Neuver-
pachtung ausgeschriebenen Flächen. Er habe den Pachtvertrag 
mit der Stadt nicht gekündigt und somit sei eine Neuverpach-
tung nicht möglich.“ 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Hinweis zur Kenntnis. 

 
• Michael Dickhausen bemängelt dass der Verbindungsfußweg Bartho-

lomäusstrasse nicht vollständig saniert wurde. 
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Rainer Hartmann nimmt anschließend wieder als Vorsitzender an der Sitzung 
teil. Er stellt fest, dass es im nichtöffentlichen Teil keine Bekanntgaben gibt 
und schließt die Sitzung gegen 21.45 Uhr. 
 
 
 
 
  gez. Rainer Hartmann   gez. Eckhard Kröger 
   (Vorsitzender)       (Schriftführer) 
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